



**Pierre-Emerick Aubameyang, l'attaquant de Arsenal, et le milieu de l'OGC Nice, Mario Lemina, quittent officiellement la compétition pour des raisons médicales.**

Forfaits lors des deux premières journées de la CAN avec le Gabon en raison du Covid-19, Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina quittent officiellement la compétition.

La CAF avait déjà annoncé avoir pris la décision d'écartier les deux joueurs en raison de séquelles cardiaques aperçues lors des derniers examens médicaux.

La fédération gabonaise dans un communiqué publié ce matin, dit avoir mis les deux internationaux gabonais à la disposition de leurs clubs, afin qu'ils suivent des examens approfondis.

«Vu le souci médical que Pierre-Emerick (Aubameyang) et Mario (Lemina) ont rencontré, en accord avec le docteur, mon président de fédération et les joueurs, on a pris la décision sage de les faire rentrer dans leurs clubs afin qu'ils puissent se soigner, être pris en charge», a indiqué l'entraîneur gabonais Patrice Neveu en conférence de presse.

? COMMUNIQUÉ DE PRESSE ? [pic.twitter.com/VdtU528tWM](https://pic.twitter.com/VdtU528tWM)

— Fédération Gabonaise de Football - FEGAFOOT (@fegafoot\_gabon) [January 17, 2022](#)